SRB ZÜRICH

PROTOKOLL DER PRÄSIDENTENKONFERENZ

Datum, Zeit: Donnerstag, 01.10.2009, 20.05-22.10 Uhr

Ort: "altes Schulhaus", 8309 Oberwil (Nürensdorf)

Vorsitz: Präsident Heinz Schläpfer, Nürensdorf

Protokoll: Bruno Schneiter, Winterthur

Begrüssung und Appell

Heinz Schläpfer begrüsst die Anwesenden im Namen des SRB Zürich und stellt die Gemeinde Nürensdorf kurz vor.

Eine Präsenzliste befindet sich im Anhang; es sind 18 Sektionen anwesend.

Es sind diverse Entschuldigungen eingegangen (siehe Anhang).

Mitteilungen

Der Vorstand besteht nach wie vor aus nur 3 Mitgliedern; es sollten mehr sein. Vermisst wird vor allem ein Rennsportobmann. 2010 sind Gesamt-Erneuerungswahlen. Der jetzige Vorstand macht maximal noch 1 Amtsdauer weiter; falls sich Nachfolger finden, wird er "gehen".

Adressänderungen (auch Aenderungen von E-Mail-Adressen) sind dem Sekretariat (Bruno Schneiter) zu melden. Es sind z.B. diverse per Mail versandte Einladungen als "nicht zustellbar" zurückgeleitet worden.

Ehrenmitglied Hans Bachmann ist am 8. Juni 2009 verstorben.

Berichte aus dem Vorstand (inkl. Sport-Toto-Beiträge)

Beim Vorstand sind Einladungen für die Schweizermeisterschaft im Mannschafts-Zeitfahren (Steinmaur), Züri-Metzgete, Züri-Derby (Velo-Trial-Club Zürich) und für die Weltmeisterschaften Strasse (Mendrisio) eingegangen.

Es haben diverse Sitzungen des Verbandsrates von Swiss Cycling und des IBRMV stattgefunden.

Die Meisterschaft im Kunstfahren hat in Löhningen stattgefunden.

Rennsport: Es fehlt nach wie vor ein Obmann; Urs Maurer macht im Bereich der Trainingslager und Rennen, was er kann.

Diverse Votanten (Marcel Frutiger, RV Zürich; Albert Weber, VC Steinmaur; Bruno Wolfer, RMV Elgg) halten fest, dass der Nachwuchs entweder komplett fehlt oder dann das Niveau schwach sei. Um die diversen Rundfahrten noch besetzen zu können, müssen Mannschaften "zusammengewürfelt" werden, was mit diversen Problemen verbunden ist. Diese Mannschaften sollten in Zukunft unter dem Namen einer Sektion laufen (Anregung Irene Ziesig, VC Hirslanden, und Albert Weber).

Für die Rennfahrer wird vom 27.02.-07.03.2010 ein Trainingslager in der Ardèche stattfinden.

Das kantonale Quer wird am 18. Oktober 2009 im Rahmen des Radquers in Steinmaur durchgeführt.

Die Radball-Meisterschaft findet am 28./29. November 2009 in Pfungen statt.

Zum Kegeln treffen wir uns am 13. November 2009 in Zürich-Wiedikon.

Sektionsbeiträge: bis heute sind ca. ¾ der Beiträge bezahlt. Die säumigen 11 Sektionen werden um umgehende Zahlung gebeten.

Diverse Beiträge an Trainingslager wurden im Mai ausbezahlt.

Sport-Toto-Beiträge: Kassier Ueli Pfister macht darauf aufmerksam, dass die Gesuche bis 28. Februar 2010 bei ihm eintreffen müssen. Verspätet eingereichte Gesuche werden nicht mehr bearbeitet. Die den Gesuchen zugrundeliegenden Rechnungen müssen von 2009 datiert sein. Bei Kursen/Trainingslagern ist zu beachten, dass diese Anlässe für alle "offen" sein müssen; vereinsinterne Veranstaltungen werden nicht unterstützt.

Swiss-Cycling-Pool: Der SRB Zürich hat wiederum Fr. 1'000.00 einbezahlt.

Delegiertenversammlung 2010

Diese Versammlung findet am 26.02.2010 in Niederglatt statt.

Die Swiss-Cycling-DV wird am 06.03.2010 in Ittigen BE stattfinden.

Veranstaltungen

Die Veranstaltungen des SRB Zürich sind oben unter "Mitteilungen aus dem Vorstand" bzw. "Delegiertenversammlung 2010" aufgeführt.

Rolf Keller (VC Zürich-Affoltern) macht auf die 4 Rennen im Rahmen der Winterrennen-Serie in Brütten aufmerksam. Entsprechende Flyer sind im Umlauf.

Am 31. Januar 2010 findet die Züri-Unterland-Stafette statt.

Swiss-Cycling

Am 9. Oktober wird in Wetzikon eine Regionaltagung stattfinden.

Die Datenbank von Swiss Cycling wird "ausgemistet" und aktualisiert.

Finanzen: Die Rechnung 2009 sollte ohne Verlust abschliessen.

Helmut Hauser (VC Hirslanden) orientiert, dass der Swiss-Cycling-Pool in Ittigen eine Sitzung abgehalten hat. Zur Zeit sind bei Swiss Cycling diverse Unterstützungs-Gruppen vorhanden; diese Gruppen sollen in den Swiss-Cycling-Pool integriert werden. Der Swiss-Cycling-Pool hat 2009 insgesamt Fr. 25'000 an diverse Projekte ausbezahlt. Volksradtouren sollen wieder aufgegleist werden; von Swiss Cycling erfolgen allerdings keine Rückmeldungen. Ruedi Brühwiler (VMC Uto Albisrieden) ist der Ansicht, dass die Volksradtouren "gestorben" sind. Marcel Frutiger stellt fest, dass die Entwicklung zu anforderungsreichen Anlässen ("Extremes") geht.

Diverses

Website des SRB Zürich: www.srbzuerich.ch

Die Unterlagen für die Kegelmeisterschaft werden in den nächsten Tagen versandt werden.

Winterthur, 02.10.2009

Präsenzliste:

Siehe Anhang